

06 oct 2023 -15:48

Agrandissement du centre sportif d'Evere

Beliris, l'expert fédéral en construction publique pour Bruxelles, a démarré les travaux de rénovation et d'extension du complexe sportif d'Evere. Le nouveau bâtiment accueillera une grande salle disposant d'une tribune de 100 personnes, une petite salle et une cafétéria avec terrasse donnant sur les terrains de football. La construction devrait être terminée au printemps 2025.

1.180 m² d'espaces sportifs

Le nouveau bâtiment sera aménagé entre le hall sportif existant et les terrains de sport au cœur du parc d'Evere situé avenue des Anciens Combattants 300. Dans la grande salle de 1000 m², les sportifs pourront s'adonner notamment au handball, volley-ball, basket, hockey, badminton et minifoot. Une petite salle de 180 m² sera aménagée pour les échauffements, l'escrime, les arts martiaux et le tennis de table.

Durable et facile à entretenir

Les matériaux ont été choisis pour leur résistance et leur facilité d'entretien : panneaux de béton préfabriqués pour les murs et béton poli au sol. Les murs seront habillés de panneaux-sandwichs isolants et certaines zones seront en maçonnerie apparente, le tout donnant un certain caractère à l'ensemble. Les vestiaires, les toilettes et les douches seront carrelés. Le sol du hall sportif sera également adapté pour l'organisation d'événements à caractère sociaux ou culturels.

Une identité propre

L'extension formera un tout cohérent avec l'ancien bâtiment tout en ayant sa propre identité. La cour est égayée par des zones de couleur. A l'intérieur, du jaune donnera un cachet supplémentaire au bâtiment.

Inclinaison

Pour ne pas se trouver face à un bâtiment rectangulaire ennuyeux, le bureau d'études Altiplan a cassé les lignes en les inclinant. Outre sa fonction décorative, cette différence de niveau permet la création de locaux supplémentaires et d'un auvent vers le terrain de football américain.

En évitant les surfaces perpendiculaires, on améliore aussi l'acoustique et on évite le phénomène d'écho.

Accessible à tous

L'entrée principale actuelle avec la mosaïque de l'artiste belge Jo Delahaut est conservée. À côté de l'escalier existant, un second escalier conduira au sous-sol ; un ascenseur est également prévu pour rendre l'ensemble du bâtiment accessible.. À la tribune, trois places seront réservées pour les personnes à mobilité réduite. Le nouveau bâtiment permettra également la pratique de différentes disciplines de handisport.

Les travaux sont réalisés par l'entrepreneur Jacques Delens pour un montant de 8,8 millions d'euros.

30 ans de Beliris

La pose de la première pierre des travaux du centre sportif d'Evere marque le coup d'envoi des festivités organisées ce week-end pour célébrer les 30 ans de Beliris.

Citations

Karine Lalieux, Ministre en charge de Beliris

« Le sport fédère et rassemble. Un hall sportif est un lieu de rencontres, de dépassement de soi, de persévérance et d'inclusion. Le projet de rénovation et d'agrandissement du hall sportif d'Evere, dans lequel Beliris investit 8,8 millions d'euros, est un chantier important tant pour la commune que pour ses habitants et tous les sportifs qui fréquentent ces installations. Les équipes de Beliris mettront leur savoir-faire et leur expertise pour rendre aux Everois et aux clubs sportifs un hall plus accueillant, accessible et durable.»

Rudi Vervoort, Ministre-Président de la Région bruxelloise, en charge de la Rénovation urbaine

« Je suis ravi que nous puissions aujourd'hui donner le coup d'envoi des travaux de rénovation et d'extension du complexe sportif d'Evere. L'ancienne partie du complexe sera relookée avec de nouveaux escaliers, un nouvel ascenseur pour les personnes à mobilité réduite et les sanitaires seront également reliftés. La nouvelle partie, quant à elle, accueillera une salle multisports moderne et une tribune de 100 places. A la fin des travaux, les Everois, Bruxellois ainsi que tous les sportifs pourront profiter d'un complexe sportif accessible et de qualité ! »

Le Collège des Bourgmestre et Echevins d'Evere

« Tous les sportifs éverois sont ravis de voir ce chantier se lancer. Cela fait de nombreuses années que nous attendons cette nouvelle salle pour répondre aux besoins grandissants des clubs locaux. » se réjouit Ridouane Chahid, Bourgmestre f.f. d'Evere. « Nos salles de sport étaient arrivées à saturation, il était impossible de répondre à toutes les demandes malgré des plages d'ouvertures très larges. Evere a grandi et accueille également des sportifs des communes voisines où l'offre n'est pas toujours suffisante. C'est pour cette raison que cette nouvelle salle est un enjeu majeur pour Evere mais aussi pour le nord-est de Bruxelles. À Evere on pourra pratiquer quasi tous les sports afin de répondre à toutes les pratiques sportive des éveroises et éverois. » continue-t-il. De son côté, David Cordonnier, échevin des travaux et de la rénovation urbaine salue « un projet architectural de qualité, performant et moderne qui va s'intégrer dans ce pôle sportif communal comptant un hall polyvalent, une piscine publique, des terrains de football, football américain, hockey, tennis, paddle mais également des installations de fitness en plein air, des plaines de jeux et des circuits pour la course et le jogging. »

Images : ©altiplan

Beliris
SPF Mobilité et Transports
Rue du Progrès 56
1210 Brussel
Belgique
+32 2 277 31 11
<http://www.beliris.be>

Sophie Saerens
Porte-parole FR - Responsable
communication
+32 476 60 75 33
sophie.saerens@mobilit.fgov.be

Elien De Swaef
Porte-parole NL - Experte en
communication
+32 475 85 65 77
elien.deswaef@mobilit.fgov.be